

# New Years Eve!

## New Year in Panem!

Von District\_13\_rising

### Kapitel 1: Präsident Snow

Silvesterrede von Präsident Snow im Jahr der 73. Hungerspiele

„Panem, Mitbürgerinnen und Mitbürger, wieder ist ein Jahr vorüber und wieder erfüllt es mich mit Stolz die Rede zur Jahreswende halten zu können. Blicken wir gemeinsam zurück auf ein Jahr voller Augenblicke, die unser Leben bereichert haben. Natürlich denken wir dabei nicht nur an die jüngste Siegerin Alar Mackney, der wir nicht nur zu ihrem Sieg, sondern auch zu ihrer Verlobung mit dem Obersten Spielmacher Seneca Crane gratulieren dürfen. Nein, wir denken an ein Jahr voller Zusammenarbeit mit den Distrikten, voller Harmonie und Frieden.

Panem ist ein Uhrwerk und das Kapitol ist das Herzstück des Ganzen. Doch ohne die funktionstüchtigen und fleißigen Distrikte könnten wir dieses Uhrwerk nicht betreiben. Wenn wir gleich also unsere Gläser erheben, denken wir auch für einen Moment an die Distrikte. Trotz unglaublicher Schuld, die sie vor 73 Jahren auf sich geladen haben, ist es an uns, zu vergeben und zu verzeihen. Nehmen wir den Tribut, den die Distrikte zollen an und heißen wir alle die Distrikte in Form unserer geliebten Sieger willkommen. Wir alle sind Panem. Das Kapitol und die Distrikte sind vereint in einem großen Ganzen, in dem jeder seinen Platz hat. Jede Aufgabe ist wichtig zum Fortbestehen unseres Landes. Jeder Distrikt, jeder Ort, jeder Bewohner ist Panem.

Dieses Jahr, das Jahr der 73. Hungerspiele, geht in wenigen Minuten zu ende. Und es wird ein neues Jahr eingeläutet. Eines, das hoffentlich an den Erfolg und den Zusammenhalt der letzten 73 Jahre anknüpft. Ich sehe dem optimistisch entgegen. Vor uns liegt die Zukunft Panems, eine noch bessere Zukunft. Eine Zukunft voller Wohlstand, Vertrauen und Zusammenhalt für das Kapitol und die Distrikte. Zukunft heißt Veränderung, heißt Weiterentwicklung, heißt Verbesserung. Die letzten 73 Jahre lehren uns, das Panem dies kann. Es verändert sich, es entwickelt sich verändert sich, es verbessert sich. Lassen wir diesen Erfolg nicht abreißen und sehen wir gemeinsam in eine noch bessere Zukunft.

Es ist mir eine Ehre, ganz Panem als Erster ein Frohes Neues Jahr zu wünschen.

Meine lieben Bürger, erhebt eure Gläser für Panem. Panem heute, Panem morgen, Panem für immer.“